

INFOBRIEF AN DIE ELTERN



13. MAI 2022

Liebe Eltern,

ab kommenden Montag, den 16. Mai ist in Hamburgs Schulen die Testpflicht für alle SchülerInnen aufgehoben. Bis zum 10. Juni werden in den Schulen weiterhin Testungen zweimal pro Woche angeboten, die Teilnahme ist jedoch freiwillig, ebenso wie das Tragen einer Maske. Entwickeln sich im Laufe eines Schultages bei SchülerInnen Krankheitssymptome, besteht auch hier die Möglichkeit, freiwillig einen Selbsttest durchzuführen. Bei einem Ausbruchsgeschehen in einer Klasse empfiehlt das Gesundheitsamt weiterhin, für 5 Tage eine tägliche Testung in der Klasse durchzuführen. Auch hier ist die Teilnahme freiwillig, es sei denn, das Gesundheitsamt ordnet in einem besonderen Fall die tägliche Testung an.

Die Infektionszahlen sind bundes- und hamburgweit rückläufig. In den letzten drei Wochen ist mit 11 Meldungen in der Woche vom 25.-29.4., mit 17 Meldungen in der Woche vom 2.-6.5. und mit 6 Meldungen in dieser Woche das Infektionsgeschehen jedoch weiterhin am WdG sichtbar. Es macht daher Sinn, auf die freiwillige Möglichkeit des Testens und Tragens einer Maske hinzuweisen. Niemand wird aber dazu gedrängt oder überredet.

Am vergangenen Mittwoch fand die letzte reguläre schriftliche Abiturprüfung statt. Hier folgen nach den Maiferien nur die Nachschreibtermine. Das Erfreuliche ist, dass Corona die Teilnahme am schriftlichen Abitur am WdG bisher nicht beeinträchtigt hat. Vom 21.-23. Mai finden die mündlichen Abiturprüfungen statt. Vor allem aufgrund des Einsatzes der KollegInnen in den Prüfungskommissionen aber auch für einen ruhigen Ablauf aller Prüfungen findet an diesen drei Tagen kein Unterricht statt. Sofern es der Personaleinsatz bei den Abiturprüfungen erlaubt, soll überwiegend am Donnerstag, in einzelnen Fällen aber auch am Dienstag oder Mittwoch ein Exkursions-/Wandertag für jede Klasse stattfinden. Nähere Informationen dazu erfolgen über die KlassenlehrerInnen. Anmeldungen für eine notwendige Ganztagsbetreuung an diesen Tagen erfolgen wieder über das Sekretariat.

Am Mittwoch, den 18.05. findet im 4. Block statt des Unterrichts eine außerordentliche Lehrerkonferenz im Zusammenhang der Neubesetzung der Stelle der Didaktischen Leitung statt. Da bereits am Nachmittag wichtige Klassenlehrer- und Tutorenkonferenzen liegen, müssen wir ausnahmsweise auf den 4. Block ausweichen. Ich bitte hier um Ihr Verständnis. Auch hier können Sie über das Sekretariat Ihr Kind für eine Betreuung anmelden.

Wir freuen uns, dass wir nach zweijähriger Corona bedingter Pause für das kommende Schuljahr 2022/23 wieder erste schulische Austausch mit unseren Partnerschulen planen können. Angeboten werden für Jahrgang 9 (jetziger Jahrgang 8) zwei spanischsprachige Austausche (Barcelona, Ansprechpartner Herr Hupe, sowie Madrid, Ansprechpartnerin Frau Tesche) sowie für die Teilnehmer das La-

teinkurses eine fachthematische Fahrt nach Köln/Xanten. Für Jahrgang 10 sind ein Frankreichaustausch (Ansprechpartner Frau Göhler und Herr Sell) sowie ein individueller Langzeitaustausch mit Chile (Ansprechpartnerin Frau Tesche) geplant. Die entsprechenden Kurse und Jahrgänge werden in diesen Tagen über die Angebote informiert. Der Shanghai-Austausch im Rahmen der Städtepartnerschaft ist als virtuelles Austauschprojekt vorgesehen, hier ist leider noch keine Reise möglich.

Soweit ein kurzer Bericht von der Schule, die sich so langsam aus den Einschränkungen der Coronazeit befreit.

Mit besten Grüßen

Jürgen Solf